

Lanzan la Candidatura de Lanusse Para la Presidencia de Argentina

Isabel Martínez se Reunió con su Gabinete en la Clínica

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 13 de noviembre.—La virtual candidatura del ex presidente general Alejandro Lanusse para los comicios presidenciales de 1977, fue lanzada anoche por UDELPA (Unión del Pueblo Adelante).

Aclara el documento que el lanzamiento de esa candidatura no es de conocimiento del general Lanusse, sino que "es únicamente la expresión de un deseo de proponer a un hombre, porque entendemos que hay ciudadanos que pertenecen al patrimonio del país".

El general Lanusse, gobernó el país desde 1971 hasta mayo de 1973. Tras reemplazar a los generales Juan Carlos Onganía y Marcelo Levingston, que habían asumido la presidencia de la República tras un golpe militar en 1966, que depuso al gobierno radical del doctor Arturo Illia.

El ahora postulado candidato presidencial posibilitó, durante su administración el retorno al país del ex presidente Juan Perón tras 18 años de exilio, y levantó la proscripción que pesaba sobre el Partido Peronista, autorizándolo a participar en los comicios presidenciales de 1973.

UDELPA, partido centrista, fue constituido en 1963, para sostener en los comicios presidenciales de ese año la candidatura del general Pedro Eugenio Arámburu, secuestrado y asesinado años después por los "Montoneros".

UDELPA, que en su primera época se denominó Unión del Pueblo Argentino, en su declaración añade: "Ayer en momentos difíciles, creamos clima político con la figura de Arámburu. Hoy estamos obligados ante la ciudadanía a repetir aquel proceso, con una figura que repesiste, ante el país y el exterior, valores semejantes: democracia, seguridad, seriedad y juego limpio. Esta reserva existe, y se llama Alejandro Agustín Lanusse".

El documento censura además al gobierno y a la oposición por "la falta, dice, de claridad en las decisiones de uno, y los requerimientos de otros, que oscurecen el ámbito y tornan factible cualquier intento de ruptura constitucional".

REUNION DEL GABINETE CON ISABEL

Por otra parte, la presidente María Estela Martínez consideró hoy temas "muy importantes" en una imprevista reunión que celebró con su gabinete en la clínica donde está internada desde hace 10 días, mientras en el Parlamento se inició el trámite del pedido de juicio político a la jefa de Estado por "mal uso de sus funciones".

El ministro del Interior, Angel Robledo, negó que en la reunión se hubiera tratado la supuesta renuncia en bloque del gabinete o que éste le hubiera pedido a la presidente que se tome una prolongada licencia.

Al abandonar la clínica, el ministro de Justicia, Ernesto Corvalán Nanciarés, dijo que habían considerado "cosas muy importantes".

El ministro no aclaró cuáles habían sido esos temas, pero anunció que el gobierno no se opondrá a la investigación que una comisión de la Cámara de Diputados hará sobre manejo de fondos de la entidad benéfica "Cruzada de Solidaridad", que preside la jefa de Estado.

En cuanto a la salud de la mandataria, de 44 años, el secretario de Prensa de la Presidencia dijo que se hallaba en "excelente estado" y que sería dada de alta "antes de fin de semana".

Esa declaración contrastó con lo consignado en el último parte médico, emitido anoche, que afirmó que la presidente sería dada de alta "de un momento a otro", debido a que se hallaba "en perfecto estado, ha-

biéndose recuperado casi totalmente de la afección que motivó su internación".

MAS MUERTOS

Entre tanto, la violencia política resurgió al morir un policía y un guerrillero urbano izquierdista en un enfrentamiento en el cual quedó además gravemente herido un oficial del cuerpo.

Según informaron fuentes policiales, el enfrentamiento se produjo en la capital provincial de La Plata, distante 60 kilómetros al sudeste de Buenos Aires, cuando una patrulla policial intentó interrogar a un sospechoso al volante de un automóvil.

Al acercarse el patrullero para identificar al sospechoso, éste abrió fuego, dando muerte a un policía, al tiempo que emprendía la fuga.

El "sospechoso" pudo huir en ese momento, pero una batida posterior lo descubrió en su propia casa, donde fue ultimado en un tiroteo en el cual quedó gravemente herido un oficial de policía, dijeron las fuentes.

La policía identificó luego a la víctima como miembro del grupo guerrillero Montoneros.

Las 2 muertes aumentaron a por lo menos 600 el número extraoficial de vidas cobradas por la violencia política en la Argentina en lo que va del año.

En ese contexto, un presunto comando guerrillero atacó esta madrugada a balazos una comisaría, se informó oficialmente.

El ataque tuvo lugar en la zona de Los Vázquez, en los alrededores de Tucumán, mil 400 kilómetros al norte de Buenos Aires, sin que se registraran víctimas, agregaron los informantes.

La guardia repelió de inmediato la agresión determinando la fuga de los atacantes que ocupaban un automóvil.